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会長挨拶

皆さんこんにちは。今日は午前中に理事会がありました。理事会の日は粗食例会と決まっていますので今日はお弁当の中
でも若干、若干な弁当になりました。もうしわけございません。
理事会の中では議題が4つありました。
まず最初、今後の例会開催について、今日は香川感染者120人と今松下先生から教えて頂きました。県の感染拡大防止対
策期、5段階中の3番目。理事会の中で3番目くらいにくれば休会にしましょうという話になりました。2月8日も休会になるか
もしれませんが、2月12日のIMへの切替ということで予定しています。IMの参加者が17名予定していますが、12日がレベル
3でIMが実施されれば、私と長尾幹事2人だけが出席するという話になりました。
2番目に環境保全委員会。年度によって地球保全委員会という名称にしていますが、東ロータリーも人数がだんだん少な
くなり、それぞれに割り当てる委員もなかなか難しい。そして、環境保全委員会、地球保全委員会については他の委員会で
カバーが出来るということからとりあえず環境保全委員会は次年度は無くするということになりました。
3番目は篠原先生を送る会です。今日理事会の中で色々話をさせて頂き、コロナの時期ですので本当はもう少し早く、1月
の終わり、2月の初めくらいを当初は考えていたのですが、落ち着くまでは控えておく。3月くらいで落ち着けば実施できる
んじゃないかということ。そしてやり方は例会の中で行う。パストガバナーなどへのご案内は控えるということになりまし
た。今後の事もありますので、ひんぱんに起こることではありませんが、どのような場合に送る会や偲ぶ会をするかという
ことについても今後検討していくということになりました。
その他として、RI会長杯のワールドゴルフ大会が、いままで聞いたことなかったのですが今年はあるそうです。
2月14日から20日まで、皆さんが好きな人と好きな場所でゴルフをして、それをRIに提出する。そうすると勝てば世界チャ
ンピオンとなるわけでして、50ドルで誰でも参加出来る。
今年初めにホールインワンした国領さんは是非参加して頂いて、5寸釘打法の小山さんも是非参加して頂きたい。
5000円出せば参加出来ますので、たくさん応募して頂いて。この応募の仕方はややこしいのですが、後で長尾幹事が説明
致します。
今日の理事会ではその4つが議題でありました。
ロータリーの香川県ゴルフ大会というのが先週木曜日に予定されていて、全28組が参加予定だったのですが前々日に急
遽中止という案内があり、長尾さんが中止ですがすいているから行こうと。それで私と長尾さんと5寸釘と香川さんと4人
で行きました。行ったら今日はロータリー中止ですよと言われたのですが、別に予約してきましたと。ほかにお客さんはと
聞くと全然いないですと。3人だけいて、坂出カントリーで私ら4人とその3人がまわって、合計7人ですけど、アフターで2人
来ていて、あの広いところで9人で楽しくゴルフすることができて大変うれしかったです。
昨日で阪神淡路大震災27年目でした。地震はプレートのひずみでおこるわけですがちょうど阪神淡路大震災がおこった
27年前の1月17日のだいぶ前に明石大橋の架橋の土台をつくる作業をしていました。
昔国交省の人にちょっと聞いたことがあるのですが大きい土台をつくるんですけど考えられないほどのダイナマイトをし
かけてボンボンボンボンとやっていた。ほどなく後に地震がおこって、ダイナマイトの発破が原因じゃないかなと。どこにも
報道されていませんが若干そう思いました。阪神淡路大震災はちょうどあそこらへんですから。よびおこしたのではない
かと私だけが思った昨日でございました。ありがとうございました。
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